

Les 6 principes éthiques de la FSE

(Là où pour faciliter la lisibilité du texte suivant, il n'est fait usage que de la forme masculine des personnes, la forme féminine est toujours sous-entendue.)

Premièrement – Fair-play

Les sections, les joueurs, les arbitres et les fonctionnaires mettent tout en œuvre pour que le sport échiquéen soit exercé dans un environnement digne. Vous êtes appelés à favoriser une culture de jeu fair-play. Le comportement entre les protagonistes, à l'égard du public et de l'adversaire à l'échiquier, est constamment empreint de respect mutuel, de politesse et d'honnêteté.

Deuxièmement – Egalité de traitement

Le sport échiquéen est ouvert à toutes les personnes et organisations intéressées, indépendamment de leur nationalité, de leur âge, de leur sexe, de leur orientation sexuelle, de leur force au jeu, de leur origine sociale, de leur tendance religieuse ou politique.

Troisièmement – Compétence sociale

Les mesures pour atteindre les objectifs sportifs sont prises en respectant la formation et l'activité professionnelle, tout en tenant compte des obligations familiales et sociales. Elles ne blessent ni l'intégrité physique, ni l'intégrité psychique des joueurs et joueuses.

Quatrièmement - Relève

L'avenir du sport échiquéen relève de la compétence des dirigeants en place. En coopération avec les parents et les enseignants, ils mettent tout en œuvre, en leur âme et conscience, pour promouvoir, soutenir et prendre soin de la relève, tant au niveau sportif que personnel. Il faut, à long terme, rendre la participation aux tournois nationaux et internationaux les mieux cotés attrayante pour la relève.

Cinquièmement - Responsabilité

Le sport échiquéen favorise la responsabilité individuelle et collective. Les sections, joueurs et fonctionnaires combattent l'utilisation de substances dopantes et l'utilisation abusive de substances addictives. Ils sont attentifs et sensibilisés aux comportements déloyaux, aux abus sexuels et à la discrimination dans leur entourage immédiat et réagissent sans délai.

Sixièmement - Communication

Dans le sport échiquéen, les décisions sont prises démocratiquement et communiquées en toute transparence au public. Les joueurs et joueuses d'échecs prennent part à la formation de volonté des organes de la Fédération.